



Nr. 18 / 8. Februar 2016

Einladung an die Medien: Begrüßung der Prinzenpaare 2016 des Norddeutschen Karneval-Verbandes

Auch in diesem Jahr besucht das Präsidium des Norddeutschen Karneval-Verbandes den Schleswig-Holsteinischen Landtag. Begleitet wird das Präsidium von Prinzenpaaren aus Kiel, Elmenhorst, Wittorf, Kücknitz und Marne. Zum Einzug und zur Präsentation des bunten Programms

am Dienstag, 9. Februar, 16:40 Uhr

im Schleswig-Holstein-Saal des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.